

DELIK HUKUM

Berikan rasa aman, Anggota Polsek Baros Melaksanakan Pengamanan giat ibadah Kebaktian di Gereja Sidang Kristus Kota Sukabumi

TAUFIK ULPAH - BAROS.DELIKHUKUM.ID

Feb 25, 2024 - 17:18



Anggota Polsek Baros Melaksanakan Pengamanan giat ibadah Kebaktian di Gereja Sidang Kristus Kota Sukabumi

Berikan rasa aman Anggota Polsek Baros Melaksanakan Pengamanan giat

ibadat Kebaktian di Gereja Sidang Kristus.

Baros Kota Sukabumi - Anggota Polsek Baros Polres Sukabumi Kota Polda Jabar melaksanakan pengamanan giat ibadat Kebaktian di Gereja Sidang Kristus Kota Sukabumi. Minggu (25-02-2024).

Kegiatan tersebut dilaksanakan guna memberikan rasa aman dan nyaman kepada jemaat yang sedang melaksanakan ibadatnya.

Disela-sela kegiatan Personil Polsek Baros memanfaatkan kegiatan tersebut dengan melaksanakan Program Minggu Kasih dengan cara berinteraksi dengan Jemaat, Program Minggu Kasih yaitu program yang di gagas Kapolres Sukabumi Kota untuk menyerap informasi, Masukan, Keluhan maupun laporan dari Warga Masyarakat terkait Kamtibmas. Selain Program Minggu kasih ada pula Program program unggulan Kapolres Sukabumi Kota yang lainnya seperti Jum'at Curhat, Program Ngariung Bareng Kapolres dan Kapolsek Jajaran, Lapor Pak Siap Mas, dan lain sebagainya.

Selain itu Anggota Polsek Baros juga mensosialisasikan nomor telpon dinas serta akun sosial media yang dapat di akses oleh warga Masyarakat sehingga dapat memudahkan warga Masyarakat dalam menyampaikan Informasi, Masukan, Saran, Keluhan maupun laporan terkait Kamtibmas diwilayahnya.

Dengan program-program tersebut selain dapat mempererat tali silaturahmi Warga Masyarakat dengan Anggota Polri, diharapkan pula dapat menekan angka tindak kriminalitas di wilayah hukum Polres Sukabumi Kota.



POLRES SUKABUMI KOTA
PRESISI
PREdiktif - ResponSibilitas - TransparanSI Berkeadilan

LAPORAN KEGIATAN

Giat Pengamanan Gereja Sidang Kristus Minggu, 25 Pebruari 2024



POLRES SUKABUMI KOTA - ALUS PISAN
ADAPTIF, LUGAS, ULET, SIGAP
PROFESIONAL, INOVATIF, SINERGIS, AKUNTABEL DAN NETRAL